

# May 2017

## Entrance Ceremony

REPORT CHANNEL



<http://www.nagano-c.ed.jp/hakubahs> TEL 0261(72)2034(代表)

# HAKUBA HS



北村桂一校長の式辞を緊張して聞く新入生

4月7日(金)入学式が、白馬高校体育館でおこなわれました。

今年度の入学者数は、A組普通科 40 名(男子 15 名、女子 25 名)、B組国際観光科 34 名(男子 22 名、女子 12 名)の入学者を迎え入れることができました。特に国際観光科では、ベトナム、北海道、埼玉、東京、新潟、愛知、大阪、広島、長崎、鹿児島各県から 18 名の入学がありました。入学式では、埼玉県出身の権田馨子さん(玉ノ岡中学)が新入生代表宣誓をおこないました。

来賓をお迎えして厳粛な雰囲気の中で、普通科、国際観光科それぞれの新入生は、緊張した表情で入学式に臨みました。



4月10日(月)、新入生歓迎会が行われました。

新入生を温かく見守る上級生と緊張感漂う新入生の初めての対面式でもあります。学校生活や、委員会活動、クラブ活動等を自らの言葉で生き生きと語る先輩方の前向きで堂々とした姿勢に、1年生はたった1、2年でここまで違うのかと目を丸くしていました。自らの高校生活が白馬のここで始まるんだという期待にあふれた1年生の目がとても印象的でした。



### 喫茶店でアルバイト？

いいえ！ 英語の授業なんです！！

4月24日(月)、英語の実習授業として、八方スキー場の近くの「ライオンズカフェ」のご協力のもと、外国の方を実際に迎え入れる接客授業が行われました。各種メニューの注文は勿論のこと、道案内から幼い子供への対応まで、これまで学んだ英会話の実践の場所としてまたとない教育の場となりました。





# Selamat dating ke Hakuba!

インドネシアからの学生交流  
Selamat dating ke Hakuba!  
(ようこそ 白馬へ!)

「様々な国の生活や文化を理解し、自国を見つめなおすことでさらに視野を広げる」このような実践教育を重んずる白馬高校には沢山の外国の方々との交流があります。5月8日(月)は午前中、インドネシアから43名の学生との交流会が行われました。

両国にとって、お互いに第二言語となる英語を使っ  
てのコミュニケーションは勿論、お互いの言語を覚えよう  
と真剣にかつ楽しく取り組んでいる姿が印象的でした。



# グローバル講演会



5月12日(金)元全日本サッカーの代表監督でいらしゃった岡田武史氏を迎えて、生徒や保護者に向けた座談会形式の講演会をしていただきました。人間誰しもが持っているその能力を発揮できずにいる遺伝子を、あらゆる過酷な体験を通じて活性化させてあげれば、必ずそこから生まれる「ひらめき」というものがある。そしてそれは信じられない、とてつもない力を生み出すことができるが、まずその過酷な体験を挫折せず、乗り切ることができるように、常に不断的努力をおしまないことだというお話を、ユーモアを交えて淡々と語っていただきました。具体的な方法として、自分の夢や目標ができたなら、まず細かく、今日自分のできるところから始めることにより、一歩ずつ確実に近づくことができる、自分の好きなことなんだから努力なんて当たり前とお話されるその経験談と内容に生徒も私達も本当に心打たれました。講演会が終わっても生徒達の質問は途切れることなく、なんとか人生を生きるヒントをいただこうと一言も漏らすまいと必死に耳を傾けている生徒がとても印象的でした。保護者の方々にも「すばらしい講演会でした」「世界を知っている人間はやはり違うね」と沢山のお褒めの言葉をいただきました。

# 春期クラスマッチ

## 結果

	男子	女子	総合
1位	2A	3A	2B
2位	2B	2B	2A
3位	3B	3B	3B



5月26日(金)クラスマッチが行われました。男子がサッカー、女子はバレーボールで日頃のクラスの団結を競い合い、各クラスとも真剣に取り組んでいました。

